
まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 市民交流課　（2020年12月回答）〔12/14～12/18〕

　提案・意見 自治会の会計　 （回答:12月15日時点）

 数年前土地が売れたとかで一億数千万円が自治会に入ったと聞きました。1
～2年で三千万円が使われ(使途不明)、会所を新しくしたのに五千万円程と聞
きました。
 昔からの住民が、この時代いい加減に使っている様子、内わけも詳細に出さ
れていません。一度調査し住民に開示して下さい。

　回答

 自治会は住民が自主的に組織して活動するものであり、市が自治会活動に対
して介入することはいたしかねますので、ご理解賜りますよう、よろしくお
願いいたします。
 なお、自治会活動につきましては、自治会にご相談いただきますようよろし
くお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 福祉総務課　（2020年12月回答）〔12/14～12/18〕

　提案・意見 伊勢市駅前再開発ビル （回答:12月15日時点）

 新聞によりますと資金でゴタゴタしております。
質問1）伊勢市政から外れた質問は答えてくれません。直球の伊勢市政です、
何故混乱しているのでしょう。
質問2）１階が駐車場のようですが、市役所との往復に勝手が悪いようです。
何台駐車できますか。

　回答

質問1）伊勢市駅前B地区の市街地再開発事業につきましては、令和元年6月に
施行者である伊勢まちなか開発株式会社が建築工事に着手し、工事は順調に
進んでおります。
 しかし、昨年度末から全国的に影響が出ております新型コロナウイルスの影
響により、本再開発施設の9階から10階に入居を予定しておりましたサービス
付き高齢者向け住宅(サ高住)の事業者との協議が全て白紙になり、予定して
おりました賃料収入や一時金が見込めなくなったこと、また、賃貸住宅の稼
働率見直しによる収入減や経費などの支出の再検討を行った結果、資金計画
が苦しくなったとの報告を施行者から受けております。
 当市といたしましては、5階から7階に保健福祉拠点施設の入居を計画してお
りますが、賃貸料等々で施行者との協議に不測の日数を要したこと等から、
当初予定しておりましたスケジュールに遅れが生じているところです。

質問2）計画によりますと駐車場は2階から4階の立体駐車場で、駐車台数は約
130台と施行者から伺っております。

 ご理解賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 戸籍住民課　（2020年12月回答）〔12/14～12/18〕

　提案・意見 中華人民共和国　その1 （回答:12月14日時点）

 CHINA 英語読みするとチャイナです。ローマ字読みするとシナと読めます。
辞書を読むと自国を呼んだ語、中国の旧称とあります。
質問1）伊勢市において中国人は279人との事ですが、観光目的、留学、それ
以外にどのような立場で伊勢におりますか。
質問2）日本にいる外国人の人口と人種を概算で教えて下さい。
質問3）日本において国籍は1個ですが、世界において二重国籍という言葉を
聞きます。どのように理解したらよいですか。

　回答

質問1）国別に統計を取っていませんが、外国籍の方全体では、在留資格の
「技能実習」が最も多いです（11月末現在）。
質問2）伊勢市では把握しておりません。下記にお問い合わせください（法務
省HPより転記）。
　出入国在留管理庁在留管理支援部情報分析官
　【出入国管理統計・在留外国人統計（旧登録外国人統計）】
　電話：03-3580-4111（内線2941・2786）
質問3）法務省では国籍を「人が特定の国の構成員であるための資格」と定義
しています。国籍という概念は、どこの国でもありますが、どの範囲の者を
その国の国民として認めるかは、その国の歴史、伝統、政治、経済情勢等に
よって異なり、それぞれの国が自ら決定することができます。このことか
ら、二重国籍とは異なる二つの国の国籍を保持することを示します。



その他
*********************************************************************************

　担当課 議会事務局　（2020年12月回答）〔12/14～12/18〕

　提案・意見 市議会議長の任期について （回答:12月17日時点）

 伊勢市長とともに伊勢市議会議長は伊勢市を代表するものだと思っておりま
す。
 しかし市議会議長は市長と違い任期内に何人も変わっているかに思います。
 権威が保たれません。
 議長職は一般議員よりも歳費が高いとか。差額を多く得る人を持ちまわって
いるかのようにしか見えません。
 議会選挙があった日から４年間は同じ議長であることを強く要望します。

　回答

 現在、伊勢市議会では、慣例により議長及び副議長の任期を１年としており
ます。
 議長任期については、議会改革の観点から適宜、特別委員会で議論も行って
おり、全国の状況や県内他市の運用も踏まえながら、メリット・デメリット
も考慮して、その都度判断しておりますのでご理解ください。
 なお、今回いただきましたご要望は、正副議長及び特別委員会の正副委員長
にも伝えさせていただきます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 保育課　（2020年12月回答）〔12/14～12/18〕

　提案・意見
伊勢クリエイターズ・ワーケーション促進事業について
                          （回答:12月16日時点）

 伊勢クリエイターズ・ワーケーション促進事業の参加者の方が保育所に訪問
し、子ども達に絵本を読み聞かせをするにあたり、参加の有無確認の連絡が
ありました。
 参加者の方の名前が記載されていたので、調べると他県から、それだけでな
くコロナが流行しているところからでした。
 しかし、保育所からの連絡や掲示物には一切その方の在住地や他県から来ら
れたことは記載されておりませんでしたが、どうしてですか？
 他県の方です。と記載した上での参加の有無確認が正しいのではないです
か？
 PCR検査済みですか？2週間ホテル待機されたのですか？それなら記載を。
 県内の方だとしても、四日市などでは流行してますよね。
 きちんと記載してください。
 もし、クラスターでも起きた場合の責任はどこですか？
 役所側はきちんと連絡しました。参加の有無は確認してあります。と言うの
ですか？
 コロナ禍で職員も保護者も気を張って生活している中、あまりにも対応がひ
どいと感じました。
 役所側も保育所の責任者も何故不思議に思わないか、そこも不信感でしかあ
りません。市が行っていることだから？保育課から頼まれたから？責任の押
し付け合いですか？
 あのようなはっきりとしたことは言わない、形だけの連絡にした理由を教え
ていただきたいです。
 子ども達のこと、きちんと考えて頂きたいです。

　回答

 今回の保育所での伊勢市クリエイターズ・ワーケーション促進事業の参加者
（イラストレーター）の方との交流につきましては、イラストレーターの方
が保育に関わっていただける貴重な機会であったため、開催しました。イラ
ストレーターの方は既に11月30日から伊勢市に滞在していただいていたこと
もあり、参加するクラスの園児の保護者の方には送迎時に直接連絡させてい
ただき、新型コロナウイルス感染症対策を行った上で実施させていただきま
したので、ご理解賜りますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 戸籍住民課　（2020年12月回答）〔12/14～12/18〕

　提案・意見 住民票等の自動発行機  （回答:12月18日時点）

 住基カードで住民票等自動発行の機械は、以前あり便利でしたがなぜなくし
たのでしょうか？窓口込み合うしコロナ対策の点でも良くないので再設置願
いたい。時間ももったいない。

　回答

 自動交付機につきましては、平成29年度から順次撤廃し、現在は、御薗総合
支所に設置の1台のみとなっております。
 市では、自動交付機に代わるサービスとしてコンビニ交付を推進していま
す。市内のみならず全国各地のマルチコピー機のあるコンビニエンスストア
等で、住民票の写しや印鑑登録証明書、住民税の証明、更に当市に本籍があ
る方は戸籍の証明書、附票の写しが取得でき、また、ご利用時間も年末年始
を除く午前6時30分から午後11時まで（戸籍の証明書及び附表票の写しは祝日
を除く月曜日から金曜日の午前９時から午後５時１５分まで）となってお
り、自動交付機よりも利便性の高いサービスとなっています。コンビニ交付
システムは、コスト削減と幅広いサービス提供に資すると思いますので、今
後マイナンバーカードによるコンビニ交付をご利用いただければと思いま
す。
 何卒ご理解いただきますようよろしくお願い申し上げます。


